

L'exposition-concours du Comice agricole de l'arrondissement de Lille, à Marq-en-Barœul



Les opérations du jury au concours des bovins.

Organisée de façon parfaite sous le patronage de la municipalité marquoise, l'importante manifestation annuelle du Comice agricole de l'arrondissement de Lille s'est déroulée dimanche à Marq-en-Barœul, avec un plein succès.

Cette intéressante journée agricole comportait notamment une exposition internationale de machines agricoles et d'instruments aratoires, laquelle se vit sur la Grand-Place et autour de la vitte et belle église Saint-Vincent.

Les nombreux visiteurs purent admirer en outre les expositions de produits agricoles de la ferme, des cultures maraichères, de volailles et animaux de basse-cour ainsi qu'assister au concours fort intéressant d'animaux reproducteurs de espèces bovine, porcine et caprine, ainsi que des vaches laitières.

Cette journée débuta le matin à 9 h. par une réception des personnalités et des membres du jury dans les différents centres d'exposition un banquet servit à 13 h. dans l'une des salles de l'Hôtel de Ville, rassembla près de cent convives.

La table d'honneur avait été organisée par MM. Crespel, président du Comice agricole et Van Damme, professeur d'agriculture, adjoint au directeur des services agricoles, représentant M. le préfet du Nord.

Elle était entourée de MM. Albert Bailli, maire de Marq, conseiller général du Nord; Depraetere, président des agriculteurs du Nord, ancien député; Varlet et Gheslain, vice-présidents du Comice agricole; Walbun, secrétaire général; Dumont, Masuere et Lesaffre, administrateurs; Merchieux, secrétaire général des agriculteurs du Nord; Paul Durieux, conseillers

de l'arrondissement; Henri Deltailleur, maire de Wasquehal; Sant, adjoint au maire de Tourcoing, ainsi que les adjoints et conseillers municipaux de Marq et des communes voisines.

Vers la fin de ce banquet empreint d'une cordiale animation, des discours fort applaudis furent successivement prononcés par MM. Crespel, Bailli, Merchieux, Roussel, de la Basse-Cour Familiale; Depraetere, Potier, Van Damme, Oscar Fauconnier, au nom de la presse agricole; et Delestra, maire de Lomprez.

Cette exposition-concours dont nous publions ci-après un extrait du palmarès s'achève le soir par un concert de gala qui fut donné sur la place de Marq par l'harmonie municipale de Marq-en-Barœul, dirigée par M. Ulysse Desplanques.

Après la lecture du rapport de M. Nicolas, secrétaire, le président a parlé de la marche de l'Association; il a salué le mémoire des disparus et annoncé que 5.000 fr. de primes avaient été versées aux familles en vertu de la loi.

Des félicitations ont été adressées à M. Emile Dubar pour ses soixante années de service à la maison Caillies-Delaoutre, et des fleurs lui ont été remises.

Il a été décidé que les sociétés assisteront au cortège du 14 juillet. M. Delcroix a terminé en donnant quelques renseignements sur le congrès du Havre, où M. L. Jung, vice-président d'honneur de l'Association, a été nommé président d'honneur de la Fédération nationale des médaillés du travail.

M. Baillieux, président de la Fédération, a annoncé que la question de la fameuse dotation n'est pas oubliée et que des entretiens ont lieu en cours avec le ministre du Travail à ce sujet.

Une tombola a clôturé la séance.

UNION DES ARTISANS DE LA REGION DU NORD (U.A.R.N.). — Exceptionnellement il y aura pas de permanence ce jour au Café du Centre, place de la République.

ASSOCIATION DES POILUS D'ORIENT. — Demain mardi, à 10 h. 15, réunion des sociétés de la région au Café du Centre, place de la République.

GROUPES DES MUTILES. — Ce lundi, à 14 h. 15, réunion des membres de la Croix-Blanche, pour l'entente de M. Desré-Dumont.

CLIQUE SAINT-MICHEL. — Ce lundi, à 19 h. 30, répétition musicale. Réception des inscriptions 121, rue A.-Testelin, les lundis et vendredis.

MOUVAUX. — La foire aux plaisirs de la paroisse Saint-Germain.

Organisée au profit des œuvres paroissiales, la foire aux plaisirs de Saint-Germain a ouvert, dimanche, un très grand succès.

Pas un stand ne chôma, et au Palais des Gosses, au « Musée du Progrès mouvaux », au « Marché aux puces » au « Restaurant », au « Théâtre de la Foire », au « Tournoing » de Bondues s'intéressa et s'amusa tout l'après-midi.

La foire ouvrit de nouveau ses portes, aujourd'hui, à 16 h., avant de se clore par le tirage de plusieurs tombolas.

MARCO-EN-BAROEUL. — Le jubilé sacerdotal de M. l'abbé Carette, curé de Plouich.

M. l'abbé Carette, curé de la paroisse Saint-Louis de Plouich, a célébré hier dimanche son jubilé de vingt-cinq années de prêtrise.

Le matin, au cours de la messe d'actions de grâces à 7 h., les habitants du Plouich en très grand nombre commémorèrent aux intentions de leur dévoué pasteur. Présidée par Mgr Dewailly, vicaire général, chancelier de l'évêché, la grand-messe de 10 h. fut célébrée par le jubilaire assisté de M. l'abbé Chantre, doyen de Marq et de MM. les abbés Demazière, diacre et Coucheur, sous-diacre. Dans les stalles avaient pris place MM. les chanoines Wastler et Lepoutre et dans la nombreuse assistance on remarquait M. François Descamps, adjoint au maire de Marq et plusieurs conseillers municipaux.

Après l'évangile Mgr Dewailly retraça la carrière de M. l'abbé Carette et rendit hommage au dévouement de ce prêtre actif et zélé. A l'issue de la messe, au cours d'une réunion familiale dans le nouveau local de la Mission des œuvres, M. Jean Brame, président du conseil paroissial, présenta les vœux des paroissiens du Plouich à M. l'abbé Carette, lequel se montra très touché des marques de respectueuse sympathie dont il venait d'être l'objet à l'occasion de son jubilé.

Cette réunion s'achève par un vin d'honneur.

MARCELLE MEYER FRANCOIS LANG. — Mardi 27 juin, soirée à 20 h. 45. Concert 2 pianos. Société Industrielle, Lille. — Location: Amis de Lille, Grande-Place. Prix des places: 8 à 30 fr.

HAI LUIN. — Une automobile recélaît 132 kilos de tabac belge.

Le conducteur est arrêté.

Hier matin, vers 11 h. 15, au bureau frontière de la douane d'Halluin, se présentait une belle voiture, genre cabriolet, venant de Belgique. Dans la voiture, outre le chauffeur, se trouvaient à l'arrière deux autres personnes, dont un individu secondaire libre de la région, auxquels se joignaient plusieurs professeurs de l'enseignement primaire et deux enfants.

Tous les personnes qui s'intéressent à la formation de la société sont invitées à la réunion du 26 qui aura pour objet d'arrêter le règlement de la société, de recevoir les propositions de désigner le bureau, d'arrêter le programme, la date et le lieu de la prochaine séance de travail d'après 1939-1940.

Chronique

M. Millesamps a énuméré les avantages obtenus: il a expliqué la loi du 1er juillet 1938...

Une assemblée générale de l'Union Sportive Tourquennoise.

Devant une nombreuse assistance d'Utiens et sous la présidence de M. Salembien, maire et président d'honneur...

Après avoir ouvert la séance, le président fit l'appel des morts. Les secrétaires des différentes sections évoquèrent ensuite l'activité de leur groupe...

M. Salembien dit le plaisir qu'il avait à présider un tel club; il félicita et la commission et les membres des résultats acquis et il dit au cours de sa prononciation: « Je souhaite vivement que les jeunes Tourquennois apprécient vos efforts et se rangent au vieux drapeau noir et blanc ».

Les commissions ont ensuite été réélues en bloc et l'assemblée a été levée après avoir fait battre un ban en l'honneur du maître.

La réunion trimestrielle de l'Association des médaillés du travail.

Dimanche s'est tenue l'assemblée générale de cette association, sous la présidence de M. Ch. Delcroix.

Après la lecture du rapport de M. Nicolas, secrétaire, le président a parlé de la marche de l'Association; il a salué le mémoire des disparus et annoncé que 5.000 fr. de primes avaient été versées aux familles en vertu de la loi.

Des félicitations ont été adressées à M. Emile Dubar pour ses soixante années de service à la maison Caillies-Delaoutre, et des fleurs lui ont été remises.

Il a été décidé que les sociétés assisteront au cortège du 14 juillet. M. Delcroix a terminé en donnant quelques renseignements sur le congrès du Havre, où M. L. Jung, vice-président d'honneur de l'Association, a été nommé président d'honneur de la Fédération nationale des médaillés du travail.

M. Baillieux, président de la Fédération, a annoncé que la question de la fameuse dotation n'est pas oubliée et que des entretiens ont lieu en cours avec le ministre du Travail à ce sujet.

Une tombola a clôturé la séance.

UNION DES ARTISANS DE LA REGION DU NORD (U.A.R.N.). — Exceptionnellement il y aura pas de permanence ce jour au Café du Centre, place de la République.

ASSOCIATION DES POILUS D'ORIENT. — Demain mardi, à 10 h. 15, réunion des sociétés de la région au Café du Centre, place de la République.

GROUPES DES MUTILES. — Ce lundi, à 14 h. 15, réunion des membres de la Croix-Blanche, pour l'entente de M. Desré-Dumont.

CLIQUE SAINT-MICHEL. — Ce lundi, à 19 h. 30, répétition musicale. Réception des inscriptions 121, rue A.-Testelin, les lundis et vendredis.

MOUVAUX. — La foire aux plaisirs de la paroisse Saint-Germain.

Organisée au profit des œuvres paroissiales, la foire aux plaisirs de Saint-Germain a ouvert, dimanche, un très grand succès.

Pas un stand ne chôma, et au Palais des Gosses, au « Musée du Progrès mouvaux », au « Marché aux puces » au « Restaurant », au « Théâtre de la Foire », au « Tournoing » de Bondues s'intéressa et s'amusa tout l'après-midi.

La foire ouvrit de nouveau ses portes, aujourd'hui, à 16 h., avant de se clore par le tirage de plusieurs tombolas.

MARCO-EN-BAROEUL. — Le jubilé sacerdotal de M. l'abbé Carette, curé de Plouich.

M. l'abbé Carette, curé de la paroisse Saint-Louis de Plouich, a célébré hier dimanche son jubilé de vingt-cinq années de prêtrise.

Le matin, au cours de la messe d'actions de grâces à 7 h., les habitants du Plouich en très grand nombre commémorèrent aux intentions de leur dévoué pasteur. Présidée par Mgr Dewailly, vicaire général, chancelier de l'évêché, la grand-messe de 10 h. fut célébrée par le jubilaire assisté de M. l'abbé Chantre, doyen de Marq et de MM. les abbés Demazière, diacre et Coucheur, sous-diacre. Dans les stalles avaient pris place MM. les chanoines Wastler et Lepoutre et dans la nombreuse assistance on remarquait M. François Descamps, adjoint au maire de Marq et plusieurs conseillers municipaux.

Après l'évangile Mgr Dewailly retraça la carrière de M. l'abbé Carette et rendit hommage au dévouement de ce prêtre actif et zélé. A l'issue de la messe, au cours d'une réunion familiale dans le nouveau local de la Mission des œuvres, M. Jean Brame, président du conseil paroissial, présenta les vœux des paroissiens du Plouich à M. l'abbé Carette, lequel se montra très touché des marques de respectueuse sympathie dont il venait d'être l'objet à l'occasion de son jubilé.

Cette réunion s'achève par un vin d'honneur.

MARCELLE MEYER FRANCOIS LANG. — Mardi 27 juin, soirée à 20 h. 45. Concert 2 pianos. Société Industrielle, Lille. — Location: Amis de Lille, Grande-Place. Prix des places: 8 à 30 fr.

HAI LUIN. — Une automobile recélaît 132 kilos de tabac belge.

Le conducteur est arrêté.

Hier matin, vers 11 h. 15, au bureau frontière de la douane d'Halluin, se présentait une belle voiture, genre cabriolet, venant de Belgique. Dans la voiture, outre le chauffeur, se trouvaient à l'arrière deux autres personnes, dont un individu secondaire libre de la région, auxquels se joignaient plusieurs professeurs de l'enseignement primaire et deux enfants.

Tous les personnes qui s'intéressent à la formation de la société sont invitées à la réunion du 26 qui aura pour objet d'arrêter le règlement de la société, de recevoir les propositions de désigner le bureau, d'arrêter le programme, la date et le lieu de la prochaine séance de travail d'après 1939-1940.

Pour tout renseignement s'adresser à M. Jean Rolin, professeur agrégé au Lycée de Tourcoing chargé de conférences à la Faculté des lettres, 4, avenue Foch, Marq-en-Barœul, Tél. Lille 597.56.

Une femme de 45 ans rajeunit

Elle explique ce qu'elle a fait.

Toutes les lectrices de 40 à 50 ans cherchent le plus grand profit de ce témoignage.

Depuis plusieurs mois, je souffrais de maux de tête, d'épuisement et de vertiges. Une amie, qui les emploie avec succès, m'a fortement conseillé les Bains Scandinaves.

Après que j'en eusse fait l'essai, j'ai obtenu un résultat merveilleux. Tous mes maux ont disparu; j'ai retrouvé mon appétit; j'ai repris goût à la vie. M. A. O. et Océanarium.

Kruschen est pour la femme, après le mariage, le moyen naturel et sûr de maintenir son organisme en parfait équilibre, de garder son sang pur et de procurer ainsi des années de santé, de vitalité, de jeunesse. Bains Scandinaves, Pharmacie: 2, rue de la République, 13-17, 20 et 30 fr. 40.

La vénérée défunte était la mère de M. Michel Desruelle, professeur à la Faculté de Lille, à qui, nous présentons nos condoléances.

Les funérailles seront célébrées vendredi prochain, à 9 h., en l'église St-Pierre à Roncq. Les amonitions seront faites par le pasteur de la paroisse de Roncq, M. Desruelle, d'où Mlle Desruelle était originaire.

Une manifestation de sympathie de la « Jeune Garde ».

La société de gymnastique la « Jeune Garde » s'est livrée hier dimanche, à une manifestation de sympathie envers M. Firmin Coké, son porte-drapeau.

M. Coké avait reçu dimanche dernier la médaille de la Société d'encouragement au dévouement. Cette récompense lui a été remise hier par M. Jean Brame, président d'honneur de la « Jeune Garde », en présence de MM. le chanoine Schaballa, doyen, et Beddelem, aumônier.

Un gymnaste qui s'est rendu chez M. Coké et qui la fanfare a offert une tombola.

Mme Coké a aimablement reçu les visiteurs et leur a offert un vin d'honneur.

L'Assemblée générale des Mutiles et invalides du travail.

Hier dimanche la section d'Halluin des mutiles et invalides du travail a tenu 11 h. une assemblée générale au Café Eugène.

En l'absence du président, M. André Amies, secrétaire, assisté de M. Ch. Cheneau, secrétaire adjoint et M. Jules Descamps, délégué de Roncq.

M. Amies a donné lecture des rapports moral et financier qui ont été approuvés.

M. Descamps, au nom de la section, a félicité et remercié les secrétaires, trésorier et collecteurs de leur dévouement.

Puis M. Amies a entretenu l'assemblée de la loi récemment votée par la Chambre des députés, pour le relèvement des pensions, sur la base de 12.000 francs.

Il a enfin invité les assistants à assister au congrès des mutiles et invalides du travail qui aura lieu à 9 h. 30, samedi et dimanche à Roubaix.

Une remise de médailles du travail aux établissements Cousins frères.

Une belle fête du travail et de la comédie s'est déroulée samedi à l'occasion de la remise de médailles du travail à quatre-vingt-dix nouveaux diplômés parmi lesquels trente-quatre avaient mérité la médaille de vermeil pour plus de quarante heures de travail.

A 10 h., une allocution pleine de cœur fut faite par M. Jean Cousin. Il évoqua en termes émus le souvenir de M. Louis Cousin, son père, et de M. Paul Ferrant, son grand-père, et de ceux qui lui ont succédé, MM. Vincent Coustet et Désiré Cousin, ses fils; et de M. Paul Ferrant, son grand-père. Il rappela que peu d'années auparavant, soixante-dix membres du personnel avaient été déçus, dans un concours de recrutement, par le manque de places. M. Charles Roussel, qui y a 91 ans, grand-père et arrière-grand-père des associés actuels; et de ceux qui lui ont succédé, MM. Vincent Coustet et Désiré Cousin, ses fils; et de M. Paul Ferrant, son grand-père. Il rappela que peu d'années auparavant, soixante-dix membres du personnel avaient été déçus, dans un concours de recrutement, par le manque de places. M. Charles Roussel, qui y a 91 ans, grand-père et arrière-grand-père des associés actuels; et de ceux qui lui ont succédé, MM. Vincent Coustet et Désiré Cousin, ses fils; et de M. Paul Ferrant, son grand-père.

Puis il remit une gerbe de fleurs au plus ancien médaillé, M. Charles Roussel, qui a 91 ans, grand-père et arrière-grand-père des associés actuels; et de ceux qui lui ont succédé, MM. Vincent Coustet et Désiré Cousin, ses fils; et de M. Paul Ferrant, son grand-père.

Après ces récompenses ont lieu ensuite, à chaque diplôme était accompagné d'une remise dont le contenu était destiné à permettre à chacun de fêter dignement ce beau jour.

Victor Durochel, au nom de tous, remercia les patrons d'avoir organisé cette fête de famille et d'être généreux qu'accompagnait la remise des décorations. Il fit ressortir la saine et loyale collaboration entre patrons et ouvriers et enfin l'esprit de justice et de bonté qui, dans les générations successives, ont toujours guidé les chefs de la maison. Il évoqua l'émouvant souvenir des années de la guerre et fit ressortir les efforts prodigés accomplis pour le redressement de tant de ruines.

Il dit le dévouement de tous les membres du personnel pour les nouvelles tâches qui les attendent et termina en exprimant le vœu de se retrouver tous réunis un jour où la vieille Maison Cousins devra franchir la courte étape qui la sépare encore du centenaire de sa fondation.

Enfin un champagne d'honneur fut offert aux médaillés et à ceux qui les accompagnent. Une atmosphère des plus cordiales n'a cessé de régner pendant toute la durée de la fête. Le dévouement et l'esprit de famille.

Mort de Mlle Agnès Desruelle, institutrice libre.

Nous apprenons avec regret la mort, à l'âge de 67 ans, de Mlle Agnès Desruelle, institutrice libre, attachée depuis près de cinq ans, à l'école St-Joseph, où elle était chargée de la classe des plus jeunes élèves.

Très modeste, animée d'une foi profonde, Mlle Desruelle, s'était consacrée, il y a plus de quarante ans, à l'enseignement chrétien. Le dévouement qu'elle ne cessait d'y apporter, lui avait valu de

La fête de la Société hippique rurale de la vallée de la Marque a obtenu un beau succès.

La présentation devant les tribunes d'un groupe de voltigeurs qui a obtenu un brillant succès.

Depuis deux ans, le Cercle des officiers de Tourcoing organise un concours de tir au fusil pour les jeunes gens qui fréquentent les écoles de préparation militaire et qui partent au régiment dans le courant de l'année.

Cette compétition a connu en 1939, un succès encore supérieur à celui de l'année dernière, car le nombre de participants s'est élevé à 120 contre 80 en 1938.

La distribution des prix a eu lieu dimanche, à 10 h., au stand n° 4. M. Dumortier, président de l'E.T.I.M., au nom des directeurs des différentes écoles, a remercié le Cercle des officiers de son initiative.

M. Prot, au nom de la municipalité, a félicité les jeunes gens des résultats obtenus.

Ce fut ensuite la remise des prix et la réunion s'est terminée par un vin d'honneur offert aux personnalités.

paris des revendications matérielles des combattants. Il souligna ensuite l'action morale de la fédération en Belgique, dont le principal but est de maintenir les relations avec la France et l'Angleterre.

Diverses communications furent ensuite données, puis eut lieu le tirage d'une tombola.

La fête des écoles.

La fête annuelle des écoles publiques de la commune, s'est déroulée, hier, en présence d'un public nombreux qui créa dans le centre de la commune une animation particulière.

La Musique municipale ouvrit les festivités par un concert-spectacle qui donna au jardin public.

Diverses danses furent ensuite servies à la mairie, dans la salle du Conseil municipal, sous la présidence de M. Charlier, inspecteur de l'enseignement primaire.

Au champagne, MM. Lecomte, maire, et Dubout, adjoint, se plurent à souligner les réalisations accomplies à Wattevelo, pour l'école laïque. Ils remercièrent les invités.

MM. Grimont, président des amicales laïques, et Dubout, président de l'Union des parents, ont souligné le danger que, selon eux, court l'école laïque à l'heure actuelle. Ce dernier ajouta que « dans l'ouest de la France maîtres et maîtresses étaient l'objet d'attaques et de sévices ».

M. Lebas vint dans l'école laïque, la force qui permettra à la France républicaine, de se défendre contre le péril extérieur.

M. Charlier, inspecteur primaire, tint à remercier les personnalités et tous ceux qui travaillent pour l'école laïque, laquelle, selon lui, aussi, est actuellement menacée.

Un cortège dans lequel on remarquait de gracieux groupes d'enfants costumés, défila ensuite sur la place, devant les autorités et se rendit au jardin public, où des fêtes se déroulèrent, pendant la soirée et une bonne partie de la nuit.

LANNOY. — La réunion du Conseil municipal.

Le Conseil municipal s'est réuni à la mairie hier dimanche, à 11 h. 30, sous la présidence de M. Plat, maire.

Compte administratif du maire. — M. le maire quitta la salle des délibérations pour permettre à ses collègues du Conseil d'examiner son compte administratif. M. Victor Lemaire, premier adjoint, présida l'assemblée.

A sa rentrée en séance, M. Plat reçut les félicitations du Conseil pour sa bonne gestion.

M. le maire remercia et précisa qu'il n'a pu assister à la séance de la commission amicale et dévota des adjoints et conseillers municipaux.

Budget additionnel de 1939. — Ce budget s'équilibre en recettes et en dépenses.

TOUFFLERS. — UNE ARRESTATION POUR CONTRAVENTION PAR CORPS. — La gendarmerie de Lannoy a arrêté hier matin, à Lannoy, par corps, Josephine Vieux, 58 ans, demeurant rue de Lys, à Toufflers, condamnée pour infractions à l'arrêté, coté déféré au Parquet de Lille.

LEERS. — La tombola de la fête militaire.

Samedi, très tard dans la soirée, eut lieu devant une salle comble, la tombola gratuite qui terminait la grande fête militaire dont nous avons rendu compte de l'éclatant succès.

Voici les numéros gagnants: 1504 1723 2978 1708 3791 2010 1424 1497 839 2890 1892 3058 1908 17 414 480 1550 898 2667 589 812 330 1533 1867 759 708 2688 3264 738 492 2048 1382 1241 234 205 103 181 83 660 1924 1745 899 2819 1293 2249 114 1144 382 2422 325 543 635 1412 2262 2689 118 417 1035 240 1506 2676 435 2250 1021 908 2425 2811 1693 1110 2819 865 314 60 159 106 245 2184 106 2788 746 1987 94 2497 2344 319 1154 1284 1459 164 340 2275 908 2425 2811 1693 1110 2819 2370 2784 1817 1980 1012 2803 1987 699 1899 1299 1408 2831 1871 2646 1507 1696 2596 810 813 1023 1766 154 1784 1176 593 2420 1125 2029 996 1287 2913 324 3069 2883 2420 696 1493 2884 1446 2207 69 325 2965 1217 2680 214.

Les Loto peuvent être retirés au « Foyer populaire », 2, place de l'Eglise, tous les jours à partir de 10 h.

Les Loto non retirés pour le jeudi soir 6 juillet resteront acquis à l'œuvre.

Le capitaine Honoré, les officiers, sous-officiers et soldats en détachement à Leers remercient sincèrement les généreux donateurs qui ont permis une si belle tombola.

Le grand succès de la population d'aujourd'hui, dans le bel ensemble patriotique peuplé de leurs demeures aux couleurs nationales et d'avoir été la grande fête militaire, par ses différentes manifestations de la journée.

Une « Société de philosophie du Nord de la France » sera fondée aujourd'hui à Lille.

Sur l'initiative de la revue « Echanges et Recherches » il est fondée une « Société de philosophie du Nord de la France » qui groupera des philosophes, des théologiens, des savants, des médecins, des juristes, des artistes et des personnes s'intéressant par profession ou par goût à la philosophie.

La réunion de fondation de la dite société aura lieu le lundi 26 juin, à 16 h. 30, à la Faculté des lettres, rue Auguste-François (salle Léon Moy).

L'invitation à cette réunion est signée de près de cinquante noms et nous remercions vivement les Facultés de l'Etat et des Facultés libres de lettres, de droit, de médecine, etc., ainsi que de tous les professeurs de lettres et de philosophie.

Le programme de la séance sera le suivant: 1. — L'enseignement officiel et de l'enseignement secondaire libre de la région, auxquels se joignent plusieurs professeurs de l'enseignement primaire et deux enfants.

Tous les personnes qui s'intéressent à la formation de la société sont invitées à la réunion du 26 qui aura pour objet d'arrêter le règlement de la société, de recevoir les propositions de désigner le bureau, d'arrêter le programme, la date et le lieu de la prochaine séance de travail d'après 1939-1940.

Pour tout renseignement s'adresser à M. Jean Rolin, professeur agrégé au Lycée de Tourcoing chargé de conférences à la Faculté des lettres, 4, avenue Foch, Marq-en-Barœul, Tél. Lille 597.56.

MARCELLE MEYER FRANCOIS LANG. — Mardi 27 juin, soirée à 20 h. 45. Concert 2 pianos. Société Industrielle, Lille. — Location: Amis de Lille, Grande-Place. Prix des places: 8 à 30 fr.

HAI LUIN. — Une automobile recélaît 132 kilos de tabac belge.

Le conducteur est arrêté.

Hier matin, vers 11 h. 15, au bureau frontière de la douane d'Halluin, se présentait une belle voiture, genre cabriolet, venant de Belgique. Dans la voiture, outre le chauffeur, se trouvaient à l'arrière deux autres personnes, dont un individu secondaire libre de la région, auxquels se joignaient plusieurs professeurs de l'enseignement primaire et deux enfants.

Tous les personnes qui s'intéressent à la formation de la société sont invitées à la réunion du 26 qui aura pour objet d'arrêter le règlement de la société, de recevoir les propositions de désigner le bureau, d'arrêter le programme, la date et le lieu de la prochaine séance de travail d'après 1939-1940.

Pour tout renseignement s'adresser à M. Jean Rolin, professeur agrégé au Lycée de Tourcoing chargé de conférences à la Faculté des lettres, 4, avenue Foch, Marq-en-Barœul, Tél. Lille 597.56.